

## Bentley mit neuem PR-Team für Europa

**Bentley Motors hat sein neues PR-Team für Europa vorgestellt. Kerstin Sachl wird zur Leiterin der PR-Abteilung Europa ernannt, dabei wird Tom Housley Osteuropa und Franziska Rothe die PR-Aktivitäten in Westeuropa verantworten. Das neue Team wird seine Aufgaben vom Bentley Firmensitz im englischen Crewe aus wahrnehmen.**

Kerstin Sachl war zuvor für Porsche Lateinamerika tätig und wird direkt an Michael Baumann, Kommunikationsdirektor, Bentley Motors, berichten. In ihrer vorherigen Tätigkeit hat sie von Miami aus die PR-Abteilung von Porsche Lateinamerika aufgebaut und die Kommunikation innerhalb des regionalen Netzwerks (26 Länder) verantwortet.

Frau Sachl wird für die gesamte PR-Arbeit in Europa zuständig sein, dabei aber Deutschland besonders in den Fokus ihrer Tätigkeiten rücken. Sie wird eng mit Franziska Rothe zusammenarbeiten, die bereits vorher für Bentley Aufgaben im Öffentlichkeitsbereich wahrgenommen hatte und im Laufe des Jahres die Verantwortung für die PR-Aktivitäten in Westeuropa übernommen hat. Tom Housley, zuständig für Osteuropa, war vor seinem Wechsel zu Bentley für die führende Automobilagentur PFPR Communications tätig, wo er als Senior Account Manager eine Vielzahl von Kunden aus der Automobilbranche betreute. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Kerstin Sachl.



Franziska Rothe.

Tom Housley.



Tom Housley, Kerstin Sachl, Franziska Rothe.